



ダビンチ治療開始

経験生かし治療後の性機能温存へ

三樹會泌尿器科

治療だから仕方ないとか
きらめいていたり、医師に
要望を言い出しにくいこ
とも少くない。医療者
がそこを理解し、フォロ
ーしていく必要がある」
と佐藤理事長は語る。

同病院ではすでに種々の施設でがん治療手術を受けた患者に対しても、性機能の改善などで要望があれば対応していく考え方だ。

自らの二機能を確立
科病院（佐藤嘉一理事長・99床）は、手術支援ロボット「ダビンチ」を導入。安全で正確な手術に加え、これまでの技術と経験を生かし、性機能の温存など、術後のQOLの維持・改善に力を入れている。

ING」と名付けた。道内のがん専門病院での導入は初で、対象症例は、根治的前立腺全摘除術、腎部大切除術、根治的腎摘除術、腎尿管全摘除術、根治的膀胱全摘除術。手術を担当するは、石崎淳司口ボット手術／腹腔鏡手術センター長で、これまでに他施設で300例以上のダビンチ手術を行つており、プロ

クター資格も有する工医学博士だ。泌尿器科専門医に限らなければ、すでに道内では複数の医療機関でタ宾チを導入しているが、後発であるがゆえに、「患者に新たに何を提供できるか。そこから考え始めた。その答えが、質の高い手術で尿失禁や勃起能低下などの合併症を減らし、術後のケアをしっかりとしていく」と佐藤理事長は話す。

同病院は、これまででも性能障害、男性更年期治療などを数多く手がけており、こうした技術の蓄積をタ宾チ手術後に生かしているのが特徴だ。

の患者の生活をしつかりとサポートする意識が重要」と話す。
また同手術では性機能の低下が生じてしまうが、可能な患者には海綿体神経温存術を行い、さらにP.D.E.阻害薬による治療を行ふ。
こうした治療でも効果がみられない場合や、神経が温存されていない場合には、陰茎海绵体注射も行つてゐる。この治療法は、患者自身が必要な時に自分で陰茎に注射する必要がある。同病院では一般的な細い注射針によりさらに細径の針を採用。患者の苦痛軽減を図っている。

クター資格も有する工芸家がスパートだ。泌尿器科専門医に限らなければ、すでに道内では複数の医療機関でタ宾チ手導入しているが、後発であるかゆえに、「患者に新たに何を提供できるか。そこから考え始めた。その答えが、質の高い手術で尿失禁や勃起能低下などの合併症を減らし、術後のケアをしっかりとしていくこと」と佐藤理事長は話す。

同病院は、これまででも性能障害、男性更年期治療などを数多く手がけており、こうした技術の蓄積をタ宾チ手術後に生かしているのが特徴だ。

の患者の生活をしつかりとサポートする意識が重要」と話す。

また同手術では性機能の低下が生じてしまうが、可能な患者には海綿体神経温存術を行い、さらにP.D.E.I阻害薬による治療を行ふ。

こうした治療でも効果がみられない場合や、神経が温存されていない場合には、陰茎海綿体注射合併症も行っている。この治療法は、患者自身が必要な時に自分で陰茎に注射する必要がある。同病院では一般的な細い注射針よりもさらに細径の針を探用。患者の苦痛軽減を図っている。

性機能の維持について、そのほか陰圧式勃起補助具も用意しており、患者の状態や要望に合わせた複数の治療法を提供している。

10. The following table summarizes the results of the study.